



Firmenporträt:

im Februar 2017

PRO-KLINIK: Beratung für Krankenhäuser



Ist eine Firma schon länger im Betrieb und hat bereits etablierte Geschäftsprozesse, kann ein Blick von außen in vielen Fällen hilfreich sein. Branchenspezifische Berater, die das jeweilige Handwerk verstehen, können optimal Problemstellen identifizieren und Maßnahmen zur Behebung entwickeln. So auch die PRO-KLINIK Krankenhausberatung, ein inhabergeführtes, mittelständisches und praxisorientiertes Beratungsunternehmen mit hoher Branchenkompetenz im Krankenhauswesen aus Heidkamp.

Mehr Effizienz in teuren Zeiten

Mit Beratungsleistungen von Analysen über die Erstellung von Gutachten und Managementberatung bis hin zum verantwortlichen Projektmanagement verhilft die Gesellschaft Krankenhäusern zu noch mehr Effizienz. So lässt sich einem aktuellen Trend entgegenwirken: 2015 sind die Gesamtkosten von Krankenhäusern um 3,9% gestiegen, darunter vor allem Personal- und Sachkosten, so die Deutsche Krankenhausgesellschaft. Das 15-köpfige Beraterteam von PRO-KLINIK setzt sich aus Experten in den Bereichen Medizin, Pflege, Betriebswirtschaft und Technik zusammen und hat seit 2002 über 450 Projekte mit Krankenhauskunden in allen Marktsegmenten realisiert.

Interdisziplinäre und zielgerichtete Beratung

Ziel der Beratungsarbeit von PRO-Klinik ist es, die Zukunftssicherheit der Kunden nachhaltig zu gewährleisten. Dabei liegt der primäre Fokus auf einem medizin-ökonomischen Ansatz, bei dem sowohl die Kosten- als auch die Erlösseite eines Krankenhauses Berücksichtigung findet. Außerdem gestaltet das Beratungsunternehmen die Strukturen und Prozesse von Krankenhäusern effektiver – so können die Produktivität gesteigert und Kosten gesenkt werden. Schwerpunkte dabei sind der Ausbau und die Optimierung der IT sowie der bedarfsorientierte Einsatz der teuersten Ressource: dem qualifizierten medizinischen Personal. Eine Marketingberatung kann dar-

über hinaus hilfreich sein, um das Bild des Krankenhauses als medizinischer Versorger in der Region und Arbeitgeber zu schärfen und Informationsflüsse z.B. zu den niedergelassenen Haus- und Fachärzten zu verbessern.

Aber auch Themen wie die Optimierung des Einkaufs oder des hauseigenen Labors sind häufige Fragestellungen, zu denen die Pro-Klinik aus Bergisch Gladbach Lösungsansätze erarbeitet.

Über diese vielfältigen Themen hinaus übernehmen die hoch qualifizierten Berater der Pro-Klinik regelmäßig auch offene Positionen in Krankenhäusern wie z.B. die Leitung einer IT-Abteilung, die Marketingleitung oder gar die Position der Geschäftsführung, bis die Position adäquat nachbesetzt werden kann.

Bergisch Gladbach von Beginn an

Gegründet wurde die PRO-KLINIK Krankenhausberatung GmbH im Jahr 2002 von dem geschäftsführenden Gesellschafter Dr. Armin P. Wurth. Für den gelernten Wirtschaftsprüfer und Geschäftsführer mit Schwerpunkt Krankenhäusern kam gar nicht erst die Frage auf, wo der Standort der Beratungsgesellschaft sein soll: „Für mich war klar, dass mein Unternehmen Bergisch Gladbach als Firmensitz haben sollte. Das war auf Grund meiner Heimatverbundenheit nicht anders denkbar“, so Dr. Armin P. Wurth.

Kontakt:

PRO-KLINIK Krankenhausberatung GmbH

Richard-Zanders-Straße 45

51469 Bergisch Gladbach

Fon: 02202-9612-0

Fax: 02202-9612-22

www.pro-klinik.de

Impressum:

Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AöR (SEB)
Anstalt öffentlichen Rechts
Wilhelm-Wagener-Platz
51429 Bergisch Gladbach

Tel. 02202 14-1359, Fax 02202 14-701359
E-Mail: wirtschaftsfoerderung@bergischgladbach.de
Internet: www.seb-gl.de
Vorstand: Harald Flügge
Handelsregister: HRA 28221, Amtsgericht Köln
USt-IdNr.: 275528530
Redaktion: Alpha & Omega Public Relations, www.aopr.de
Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AöR (SEB), www.seb-gl.de